

Le nouvel OURS



Le journal des PTU – Association loi 1901
Chalet La Pucelle
09800 BONAC - IRAZEIN

Le mode d'emploi.

Et les gars les filles, j'ai inventé un nouveau tam-tam de brousse pour les PTU's. Normalement avec ça on va faire un tabac. Alors je vous propose un essai. Après, il faut que tout un chacun y mette du sien.

Y mette du sien pour diffuser aux pauvres nains qui n'ont pas un terre-nette : Alors il faudra que chacun aie word et me dise à qui il diffuse ou me refille des adresses de boîtes aux laids et laides chroniques, ou se cotise pour offrir à Noël des cônes et scions à ceux qui n'en ont pas. (Excusez moi mon ordinateur ne sait corriger que le français alors je francise). Si vous n'avez pas la version 2000 de word, je peu vous refiler le journal en version antérieure mais le lien PTU's.com ne marchera pas. Il faudra alors m'écrire à :

eric.masson9@libertysurf.fr.

(Mes correspondants référencés ce jour : Bernard et Danièle, Patrice et Mugnette, Serge et Monique, Nathalie et Vassili, Valérie deBlois, Sylvie F ; ... Je recherche toute autre adresse et laides chroniques : Jef DUNORD, Franck H., Denis M., etc ...)

Y mette du sien pour fabriquer des petits papiers rigolos. Et comme vous le constatez c'est pas tous les jours facile !

Y mette du sien pour envoyer des photos comme celles de monsieur le secrétaire que j'ai pas sous la main mais que sinon j'en aurais mis une ...Ou pour envoyer des comptes-rendus avec les tarifs de la Pucelle en Euros.

Comme je sais que vous êtes des gros faignants, j'ai tenté de bricoler un truc. Si vous cliquez sur PTU's.com normalement vous avez Mona DRESS et les chroniques directement : C'est-y pas beau le progrès !

BONNES FETES A TOUS, GROS BISOUS A TOUTES !

Your REDAC-CHIEF préféré,
La Ferté St Aubin le 17 Décembre 2001

Pour la prochaine fois, j'essayerais de régler ce p... de correcteur d'orthographe de m...
C'est promis !

Edito du rédac-chef

Longtemps j'ai fait un rêve :

Des PTU's m'écrivaient et j'avois les moyens de leurs faire parvenir des petits mots dans la seconde comme si qu'on habitait tous le même cyberspace. Et puis est venu l'électronique et le terre-nette.

Alors je me suis dit :

Voilà la solution : il suffirait que les ceux-là qui savent au moins écrire aussi tant bien que moi puisse bafouiller un texte vite fait que j'ai qu'a mettre en forme. Alors je le balancerai sur la toile comme un bouteille à la mer, et tuti la family pourrait le lire et le refiler à les copains. Ce qui fait que si chacun distribue un peu dans son quartier ça limite les frais. Ceux qui ce sont un cône d'action sur terre-nette peuvent lire illico presto.

Et alors notre planète serait plus belle, terre-nette participerait directement à la conservation des arbres et indirectement à celle des ours. Terre-nette deviendrait aussi, grace à la limitation des timbres, un outil d'émancipation pour les hommes de lettres de la grande administration des PTT qui pourraient consacrer un temps utile à écrire des oeuvres au lieu de se promener dehors par tout le temps et à ce geler les...